

Caspoggio

Écrit par Anne.Cereghetti

Mercredi, 27 Janvier 2016 13:56 - Mis à jour Lundi, 08 Février 2016 14:45

Caspoggio 2016

Nous avons effectué lundi une belle randonnée en montagne. Un peu dur, dur d'atteindre les 400 m d'altitude prévus mais nous y sommes arrivés !

Vos enfants sont de vrais sportifs. Nous avons pu admirer de jolies maisons typiques ainsi que le magnifique paysage.

(Madame Mélanie essaie en vain d'envoyer les photos de cette magnifique randonnée mais elle a dû utiliser toute la connexion wifi de l'hôtel car plus rien ne passe...)

Aujourd'hui, mercredi, les enfants passent leur brevet de ski. La fatigue commence à se faire sentir....certains sont impatients de revenir tandis que d'autres aimerait bien rester....

Le retour de nos skieurs est prévu ce jeudi 28 janvier vers 10H.

Gros bisous et à demain